

Conseil d'école maternelle du Petit Prince AGNETZ

13/06/23

Présents:

Equipe pédagogique: Mme Levêque Aude, Mme Bonningue Laëtitia, Mme Girard Rose-Lyne, M. Bompierre Jean-Luc.
Mairie: Mme Beaufiles, Mme Bultiès.

Représentants de parents d'élèves: Mme Watel, Mme Caillau, Mme Rémy, Mme Ochlust.

1° - Rentrée scolaire 2023/2024 Rentrée 2023 : Effectifs. Date rentrée. Accueil des PS à la rentrée.

La rentrée scolaire est prévue le lundi 4 septembre 2023 pour toutes les classes. Une rentrée progressive est organisée pour les PS, les parents recevront l'information par l'école.

Les listes de classe seront affichées le vendredi 1er septembre à partir de 17h30.

Les effectifs prévus à la rentrée:

34 PS

27 MS

33 GS

Soit une moyenne de 23/24 enfants par classe.

2° - Bilan : APC, spectacles, projets.

APC

Mme Girard a pris 3 enfants sur deux périodes pour travailler le nombre, le bilan est positif.

Ludivine a pris des MS pour travailler la motricité fine et le découpage.

Mme Levêque a pris différents groupes de 3 enfants entre septembre et avril pour travailler le repérage spatial, la phonologie, l'écriture, le graphisme et le découpage.

Mme Bonningue a pris des groupes de 3 enfants en mathématiques et en reconnaissance lettres/graphies

Spectacle

Cette année l'école a eu 4 spectacles, 2 bals (le second arrive prochainement) et animations (kapla et CAL "observation des animaux - l'animal dans l'art").

Les enseignants souhaitent reconduire l'animation proposée par le CAL.

Le projet d'école

Le projet d'école est en attente de validation. Il a été rédigé à partir des résultats aux évaluations nationales du CP, la rédaction est faite en lien avec le projet d'école de l'élémentaire et d'après les directives ministérielles.

Axes:

- Apprentissages: français / mathématiques
- Equité : garantir la réussite de tous les élèves, égalité garçon/fille
- Valeurs : coopération, entraide
- E.P.S.

Les projets

BCD:

Chaque classe a bénéficié d'un projet conte en partenariat avec la bibliothèque. L'équipe salue l'originalité des œuvres proposées par la bibliothécaire et souhaite reconduire le projet l'année prochaine.

Jeux de société:

Les après-midis jeux de société en MS/GS ont encore eu beaucoup de succès, de plus ces ateliers permettent de répondre à tous les domaines du programme de la maternelle. Ils seront également reconduits l'an prochain.

3° - Information liaison GS/CP: Vendredi 23 juin après-midi les GS inscrits à l'école du parc iront visiter l'école avec Mme Levêque. La visite, des jeux sportifs ainsi qu'un goûter sont prévus sur place. Les MS et les GS non-inscrits resteront avec Mme Bonningue.

4° - Liste des travaux

Travaux:

La mairie prévoit de changer les stores de toutes les classes pour permettre de rafraîchir l'intérieur ainsi que de refaire le revêtement de la cour. Ces deux travaux seront réalisés en priorisant l'installation des stores pour un effet direct dans les classes.

3 cerisiers japonais à croissance rapide vont être plantés en automne dans la cour de derrière.

L'école souhaiterait que les peintures de la cour soient refaites car elles sont assez effacées. L'AIPEAH va lancer une demande auprès des parents volontaires pour repeindre avant la rentrée.

5° - Consultation et avis : Elections de parents d'élèves 2023/2024

Vote des représentants de parents d'élèves:

Les parents voteront par correspondance l'année prochaine. L'AIPEAH propose de mettre dans le panneau d'affichage une explication illustrée des points importants à ne pas omettre car le taux de votes nuls était important aux dernières élections (oubli de signature au verso de l'enveloppe).

6° - Hygiène/sécurité: Différentes négligences ont été relevées, la mairie relance l'entreprise.

7° - Questions Association de parents d'élèves élus

Investissement:

L'association a dû refuser une demande d'achat de scanner diapositives. Les financements ne sont possibles que si liés au culturel.

L'école souhaite changer l'organisation avec l'association. A l'heure actuelle, l'école fait des demandes avec un chiffrage (devis) et l'association fait voter en réunion par les membres le budget afin de répartir entre les deux écoles.

L'école nous propose de faire un don à la coopérative au prorata du nombre d'élèves afin que dès le début d'année ils puissent connaître l'investissement pédagogique qu'ils peuvent utiliser.

Aménagement de la cour:

La mairie a répondu durant le conseil d'école (stores et aménagement de cour), ils nous ont précisé que l'utilisation de film réfléchissant sur les vitres n'était pas retenue car non pérenne dans le temps.

L'école souhaite que les peintures de la cour soit refaites pour la rentrée. L'AIPEAH avait déjà cette opération mais le tracé est à refaire. Les membres de l'association seront sollicités afin de monter s'il le souhaite ce projet.

Numérique:

Nous avons demandé où en était le numérique dans l'école maternelle. Cette question, posée avec toutes les autres en amont du conseil d'école, n'a pas été écrite à l'ordre du jour. L'école n'a pas souhaité nous répondre à ce sujet.

L'école ne souhaite pas aborder des points qui doivent être évoqués avec la mairie durant le conseil d'école.

La mairie nous a, quant à elle, annoncé que l'achat de tableau blanc interactif était prévu pour la rentrée scolaire 2024/2025. Ils fourniront les classes au fur et à mesure, la priorité est donnée aux classes de grandes sections.

L'AIPEAH souhaite corriger un oubli concernant la réalisation des sacs personnalisés. Les dessins ont été réalisés en classe avec les enseignants et les ATSEM. Nous tenons à remercier l'école pour leur aide sur cette opération qui a rencontré un énorme succès du côté des parents.